

El ministro de Sanidad presenta una carta de protesta ante la OMS por la degradación del estatus de Taiwán

En representación del Gobierno de la República de China (Taiwán), el ministro de Sanidad, Chiu Wen-ta, presentó el pasado mes de mayo una carta formal de protesta ante la Organización Mundial de la Salud (OMS) por la degradación del estatus de su país a una "provincia de China". El ministro Chiu reveló que había entregado la carta a un asesor legal de la Secretaría de la OMS, expresando la protesta de Taiwán tras darse a conocer la existencia de un documento interno de la OMS en el que se degrada el estatus del país, al identificarlo como "provincia de China". Asimismo, en la carta se expresa el deseo de Taiwán de que la OMS corrija el mencionado error al referirse a la isla en el futuro.

Por su parte, el presidente Ma ha expresado también su protesta: "La decisión unilateral tomada por parte de la OMS de degradar el estatus de Taiwán al de una provincia de China es obviamente el resultado de las presiones hechas por parte de los comunistas

chinos," ha puntualizado el presidente. Ma ha urgido a Pekín a no perjudicar la dignidad y el sentimiento del pueblo de Taiwán de esta manera, especialmente en este momento en el que las relaciones entre los dos lados del Estrecho de Taiwán están mejorando de manera evidente, gracias a los esfuerzos desplegados desde que asumió la presidencia en 2008.

Encabezando una delegación compuesta por 17 funcionarios gubernamentales y expertos en sanidad, el ministro Chiu participó en la 64ª Asamblea Mundial de la Salud (AMS), el máximo órgano decisivo de la OMS, que se inauguró el lunes 16 de mayo en Ginebra.

En una recepción organizada por Kelly Hsieh, representante de Taiwán en Suiza, en vísperas de la inauguración de la Asamblea, el ministro Chiu reafirmó el compromiso de Taiwán con la salud mundial, diciendo que la invitación cursada al país para participar en la AMS representaba el reco-

nocimiento de la valiosa contribución hecha por Taiwán a la promoción de la salud en pueblos de todo el mundo.

El ministro enfatizó también la importancia de los esfuerzos conjuntos internacionales para la promoción del bienestar y la salud de todos los pueblos del mundo, y lamentó que el reciente error cometido por parte de la secretaría de la OMS al referirse a Taiwán como una "provincia de China" pudiera afectar a la eficacia de la implementación de las Reglamentaciones Internacionales de la Salud.

Tras aclarar que Taiwán ha sido invitado a participar en la AMS desde el año 2009 como observador bajo el nombre de 'Chinese Taipei'", el ministro subrayó que la OMS deberá de seguir el principio de consistencia y transparencia al referirse a Taiwán bajo el nombre de "Chinese Taipei" en todos sus documentos, reuniones y mecanismos, debido a que la Asamblea es el máximo órgano decisivo de dicha organización.

Ma pide a Pekín que libere disidentes y emprenda reformas políticas en el aniversario de Tíannamen

Coinciendo con el 22º aniversario de la masacre de la Plaza Tíannamen en 1989, el presidente de la República de China (Taiwán), Ma Ying-jeou, pidió a China continental la liberación de disidentes y que emprenda reformas políticas. El primer paso hacia la reforma política es tratar a los disidentes con magnanimitad, reconociendo su valor social", dijo Ma en una declaración.

Ma señaló que una temprana liberación del activista de derechos humanos Liu Xiaobo y del artista Ai Weiwei, que posteriormente se produjo, mejoraría significativamente la imagen de China continental en la comunidad internacional y reduciría la distancia psicológica entre los pueblos de los dos lados del Estrecho de Taiwán. Según Ma, la economía de China continental ha estado creciendo rápidamente durante los últimos 20 años, hasta sobrepasar a Japón el año pasado y convertirse en la segunda mayor economía del mundo. No obstante, ha recordado, la reforma política debe marchar al mismo paso que la reforma económica, urgiendo a Pekín a mejorar sus resultados en democracia y derechos humanos.

"La experiencia de Taiwán en su transformación de un régimen autocrático a una democracia nos ha demostrado que con certeza, la reforma conlleva dolores, pero no son desastrosos, sino síntomas de regeneración, que traen estabilidad y progreso. Al mismo tiempo, harán que el pueblo tenga más confianza en su gobierno", añadió al respecto. China continental está claramente demostrando su fuerte intención de actuar como un miembro responsable de la comunidad internacional mediante su participación en las operaciones para el mantenimiento de la paz y en los esfuerzos de socorro y rescate, así como aumentando sus inversiones exteriores, pero el fracaso de las autoridades de China continental en reparar los daños hechos en el Incidente del 4 de Junio y la detención de disidentes como Liu Xiaobo y Ai Weiwei impiden la integración de China continental en la comunidad internacional y hace difícil para ese país convertirse en un líder en la arena internacional, indicó Ma.

Advertencia sobre posibles estafas en internet utilizando el nombre de empresas de Taiwán

La Oficina Económica y Cultural de Taipeí, representación del Gobierno de Taiwán en España, advierte de la proliferación de falsos anuncios en internet y de correos electrónicos que, utilizando nombres reales o ficticios de empresas y direcciones de Taiwán, tratan de estafar a los destinatarios solicitándoles dinero para supuestas operaciones de compra-venta.

En los últimos casos fraudulentos detectados, se alude a nombres ficticios de empresas como WELL BOOM MOTOR INDUSTRY CO., LTD; ABDI IRAWAN o READY BIKE CO., LTD.

Ante la proliferación de tales anuncios o correos recibidos, la Oficina Económica y Cultural de Taipeí en España facilita la siguiente dirección de Internet para comprobar la identidad real y el registro legal de cualquier empresa de Taiwán que ofrezca sus productos:

Asimismo, desde la citada oficina se recomienda no responder a solicitudes de transferencias de fondos ni facilitar ningún tipo de información personal a empresas de dudosa reputación o cuya existencia no sea verificable, que se actúe con extrema precaución ante este tipo de correos o anuncios y que no se efectúen pagos para ningún tipo de transacción sin haber antes verificado su autenticidad y legalidad.

Para más información o para solucionar o aclarar cualquier duda, pueden dirigirse a: OFICINA ECONÓMICA Y CULTURAL DE TAIPEI, División Económica, C/ Rosario Pino, 14-16, piso 18 drcha, 28020 MADRID, ESPAÑA. Tel. 91 5704718; fax: 91 5709987; e-mail:a@oficinataiwan.es.